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ACTA DE LA DÉCIMA QUINTA SESIÓN DEL CONSEJO DE FACULTAD

FGAD-CF ACTA 15/2022
Fecha: 2 de junio de 2022
Hora: 8:00am

El Consejo de la Facultad de Gestión y Alta Dirección se reunió en modalidad virtual a
través de la plataforma Zoom, en su décima quinta sesión ordinaria el día jueves 2 de
junio de 2022 bajo la presidencia de la Decana de la Facultad de Gestión y Alta
Dirección, contando con la asistencia del Jefe del Departamento Académico de
Ciencias de la Gestión, los representantes de los profesores principales, los
representantes de los profesores asociados, el representante de los profesores
auxiliares. Asimismo, asistió la secretaria académica de la FGAD como secretaria de
actas y estuvieron invitados a la sesión la directora de estudios, la coordinadora de la
mención Empresarial y alumnos.

Los temas de agenda fueron:

Aprobaciones:

1. Aprobación del acta de la décima cuarta sesión ordinaria del 5 de mayo de 2022.

2. Modificaciones al Plan de Estudios.

Informes:

3. Articulación Vertical FGAD- Centrum.

4. Informe: Situación actual sobre la Acreditación.

5. Elecciones de Representantes Estudiantiles FGAD.

6. Licencia por maternidad de la Secretaría Académica.

7. Cronograma de Actividades: Junio-Julio
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Aprobaciones:

1. Aprobación del acta de la décima cuarta sesión ordinaria del 5 de mayo de 2022.

La decana presentó el texto del acta e hizo el recuento de los temas tratados en la
décima cuarta sesión ordinaria del 5 de mayo de 2022, revisando el contenido con los
miembros del Consejo de Facultad.

Aprobación:
Los miembros del Consejo de Facultad aprobaron el acta de la décima cuarta sesión
ordinaria del 5 de mayo del 2022.

2. Modificaciones al Plan de Estudios.

La directora de estudios presentó a los miembros del Consejo las solicitudes sobre
modificaciones al Plan de Estudios.

Aprobación:
Los miembros del Consejo de Facultad aprobaron las modificaciones a los planes de
estudios, de acuerdo a lo solicitado por la Facultad.

Informes:

3. Articulación Vertical FGAD- Centrum.

La coordinadora de la mención Empresarial presentó a los miembros del Consejo un
documento con los acuerdos para el proyecto de articulación con Centrum el cual se ha
venido trabajando durante varios meses. Este documento ha sido firmado tanto por la
decana de la Facultad como por las autoridades de Centrum.

4. Informe: Situación actual sobre la Acreditación.

Uno de los representantes realizó una presentación con información actualizada sobre
el proceso de acreditación de la carrera. Mostró el cronograma actualizado del proceso
y también informó acerca de los cambios en el proceso, los cuales no estuvieron
previstos como la incorporación del trabajo con un asesor y también hubo un cambio
en el formato que se debía enviar, en el cual se solicitaba información adicional.

5. Elecciones de Representantes Estudiantiles FGAD.

La decana presentó un informe con todas las actividades que se realizaron desde la
Facultad para lograr la representación estudiantil en el Consejo. Asimismo, mostró los
resultados oficiales de las elecciones indicando que se logró obtener los votos
necesarios para tener a cuatro alumnos como representantes estudiantiles.
Finalmente, indicó que debido a que la publicación de los resultados oficiales de las
elecciones se dio al final del día de ayer, no se ha podido invitar a los nuevos
representantes a la sesión del consejo, pero que a partir de la próxima sesión ya
estarían presentes.
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6. Licencia por maternidad de la Secretaría Académica.

La secretaria académica informó al Consejo sobre el inicio de su licencia por
maternidad, la cual será a partir del 13 de junio del 2022. Asimismo, informó que el
prosecretario estará a cargo de la Secretaría Académica durante este periodo de
tiempo.

7. Cronograma de Actividades: Junio-Julio

La decana presentó las actividades programadas para los meses de junio y julio.

Informe sobre la agenda de la Junta de Profesores:

Finalmente, a pedido de una de las representantes, se incluyó dentro de la agenda de la
sesión un punto de informe sobre los temas que se expondrán en la junta de
profesores, la cual estaba programada para el 9 de junio del 2022.

La decana indicó que la agenda comprende tres puntos. El primero es sobre los
objetivos estratégicos, se repasará cada uno de los macroproyectos del plan
estratégico y los avances que se han realizado. El segundo punto que se discutirá es
acerca de los esfuerzos que se están realizando para el regreso a la presencialidad de
una manera ordenada para el siguiente semestre, este es un un proceso que se está
acelerando en las últimas semanas para que los alumnos estén informados sobre este
tema. Así mismo, indicó que el último lunes el Vicerrectorado Académico envió los
lineamientos que se deben seguir para el próximo ciclo. El último punto será sobre
temas de infraestructura de la Facultad.

Dada la importancia de este tema, los miembros del Consejo estuvieron de acuerdo en
programar una sesión extraordinaria en la que se discuta el punto sobre el retorno a la
presencialidad para el siguiente ciclo. Asimismo, propusieron que la junta de profesores sea
pospuesta para el 16 de junio.

Aprobación:
Los miembros del consejo aprobaron tener una sesión extraordinaria para el día 9 de junio de 8 a
11am, principalmente para tratar el tema sobre el retorno a la presencialidad. Asimismo, se
autorizaron posponer la fecha de la junta de profesores para el día jueves 16 de junio de 12 a 2pm.

Tomados los acuerdos y conocidos los informes, se levantó la sesión.
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